
射撃部 

【活動報告】 
新入生歓迎のバーベキューを行いました。 
天気はあいにくの雨でしたが、学年を越えて親交が深まり、楽しいバーベキューが

できました。写真は焦げてしまったにんじんです。 
もし再びバーベキューを行う機会があれば焦がすことなく完璧に焼きたいと思いま
す。 
来月は BR 大会があるため、メリハリをつけて練習にも力を入れたいです。 


